Hackeo, "enfermedad de nuestro tiempo

 Por Yulia Bonilla y Manuel Velázquez

MIENTRAS LA OPOSICIÓN encendió las alarmas y exigió investigar la vulneración de sistemas que sufrió la Secretaría de la Defensa Nacional, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, señaló el hecho como una "enfermedad de nuestro tiempo" a la que "hay que acostumbrarnos".

"Hay un protocolo de seguridad nacional, de inteligencia nacional que está bajo resguardo de las áreas correspondientes y lo que sucedió es una enfermedad de nuestro tiempo, hay que acostumbramos, eso va a pasar le va a pasar a instituciones públicas e instituciones privadas", dijo.

El morenista consideró que vulneraciones como la que registró la dependencia serán un hecho que se repetirá en instituciones públicas y privadas del país, pues

afirmó que es "un riesgo real que sucede en todos lados".

Para sostener su argumento, el diputado afirmó que anteriormente también se obtenía información mediante la sustracción de documentos, pero ahora "utilizan las tecnologías".

A efecto de atender la vulnerabilidad. Mier Velazco señaló que se debe legislar en la materia, aunque advirtió que establecer sanciones no resolverá el problema como sí lo haría el que cada institución mejore sus sistemas de seguridad.

Por el contrario, el coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, calificó la intervención en los sistemas de la Sedena que realizó el grupo Guacamaya y lo que se desencadenó, como "el tema más grave que haya enfrentado el actual gobierno".

A su vez, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, pidió que se realice una investigación sobre quiénes son los responsables, ante la información sensible que pudo ser liberada como datos sobre grupos delictivos y objetivos prioritarios para las autoridades del país.

Mientras tanto, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, señaló como relevante que se presenten las denuncias,

> que se presenten pruebas y se exija que la Fiscalía General de la República (FGR) asuma responsabilidad para actuar en consecuencia.

> Creel subrayó que "dadas las condiciones de las circunstancias que estamos viviendo, no dudo que no exista solamente una fuente de espionaje, yo creo que deben existir varias".



EL COORDINADOR

de Morena consideró que no es necesario llamar a comparecer a ningún funcionario por el robo de archivos digitales a la Secretaría de la Defensa Nacional.



Diferentes puntos de vista

El espionaje ha generado diversas reacciones entre la clase política



SI YO sostengo que no se va a espiar a nadie, a ningún periodista, a ningún opositor, pues es eso. No tengo una doble moral, un doble discurso, no soy conservador"

Andrés Manuel López Obrador Presidente de México



LO QUE sucedió es una enfermedad de nuestro tiempo, hay que acostumbrarnos, eso le va a pasar a instituciones públicas e instituciones privadas"

Ignacio Mier Líder de Morena en la Cámara baja



NO DUDO que no exista solamente una fuente de espionaje, yo creo que deben existir varias. Creo, tengo la intuición, no las pruebas"

Santiago Creel Presidente de la Cámara de Diputados